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!五年前"郑东新区是一张白纸#今天"我们已经勾画出了一幅精美

图画#明天"我们还要绘制出更新更美的画卷$ %省委书记&省人大常委

会主任徐光春回顾和展望郑东新区的过去和未来$
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月
!

日"郑东新区

!五年成规模%总结表彰暨!十年建新区%动员大会在郑州国际会展中心

隆重举行$ 在会上"省委&省政府充分肯定了郑东新区过去五年的成就"

并要求郑东新区要一张蓝图绘到底"要维护规划的严肃性"要一届接一

届&一任接一任抓好规划落实"十年建新区$

当天"市委市政府下发了'郑东新区!十年建新区%跨越式发展目

标()力争把郑东新区建设成为全国重要的综合交通枢纽中心&物流中心&

区域性金融中心"企业总部基地&现代服务业基地&现代制造业基地"资源

节约型和生态文明示范新区$

那么在交通&经济&人才&公共设施&居住等方面"市委市政府对于

五年后的郑东新区是如何进行规划的呢* 晚报记者 孙娟
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!陆路水路通南北 !"#家以上金融机构入驻 !$"所大学全部建成招生

一名女士沉浸在郑东新区人工湖畔美丽的景观灯前! 晚报记者 王梓 图

一问交通

开通公交线路
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二问经济
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家以上金融机构入驻
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三问人才

&"

所大学全部建成招生

01/H ���5éêDv°±ëìxÇ

ØíHîïDvðñëìxòóè, !#&!1H7

8ô5 &" õ®ö<=÷DøùH �÷úö ,

õ6\ö -õ6n\ !õ6û¹üýöþ &õè

���5ï®¯°±ÿÌO!5»¼½

=_Ì³®"#¹YÙ½=$5»¼½=_!³

#¹YÙ½=bgÈHâã½=%&ÇY5è'

(H¨ï)¯°±n�*+,-#¹gÈH.�

C/�"0¹yíÞ�12ã¹yíè

3456H 78x���5ï9:;<=

íxëì>?è

四问公共设施

建设综合社区服务中心

, !#&! 1H ���5CD5y@�AC

�<=BC,Dè �CE5FùGÂ\] '

j_ FùGÂ^ !# jH {DFE5FùGÂ

^vyHxIJFùGÂKLè ���5MN

OPQ_ &(RST\U^_ &(#ROVÞW�

XY«Z[\fghiè

¨ïn]^C� -.' j_`raxTU

E5GÂ\]HC�'b\_ú"cdMcHe

f�ºE5ghi_jkKe_ùlGÂ�AH

.�C�]^×mcn_ùoMcbè

�£pcÄpq_�£c*rq�q_�£

s�tu¢v_wÞIx_yzIx_ÕÄ{q

b|ïCDfghiè./ïFÁ¹}�~_�

7pc¢vbÁ¹��v7�H C�c�Á¹

\]5H F|}~��_ ����ú�~bv

wHðý��~5è

五问居住

打造生态宜居新区
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